

Ehrungsfeier in Neresheim: Sportler und Ehrenamtliche gefeiert!



Ein festlicher Abend in Neresheim: Der Turngau Ostwürttemberg feierte die herausragenden Leistungen sportlicher Talente und ehrenamtlicher Helfer mit einer eindrucksvollen Ehrungsfeier. Diese fand in der Festhalle statt, einem Ort, der bereits 2014 bei der Feier zum 150-jährigen Bestehen des Turngaus glänzte. Unter den Geehrten befanden sich erfolgreiche Sportler des TV Herlikofen, TGV Horn und TV Wetzgau. Höhepunkt des Abends war die Verleihung des renommierten Wanderpreises „Gläserner Turner“ an Guido Deis, Geschäftsbereichsleiter der AOK Ostwürttemberg, der durch seinen unermüdlichen Einsatz für Sport und Prävention hervorsticht. Dies berichtete die **Remszeitung**.

Die Veranstaltung wurde von zahlreichen Ehrengästen besucht, darunter Landrat Dr. Joachim Bläse und Neresheims Bürgermeister Thomas Häfele. Der Landrat würdigte die Bedeutung der sportlichen Leistungen und der ehrenamtlichen

Arbeit in der Gemeinschaft, während Häfele die sportliche Ehrung im Rahmen der Neresheimer Heimattage besonders hervorhob. Musikalisch umrahmt wurde der Abend von stimmungsvollen Darbietungen durch Cellistinnen der Musikschule Giengen. Die festliche Atmosphäre unterstrich die Ehrung gleich mehrerer Mannschaften, darunter die international bekannte Showgruppe „Avanti Avanti“ des TSV Hüttlingen und die Wettkampfmannschaft Rope Skipping des TSV Westhausen, die die nächsten Generationen aktiv in diesen Sport einführt.

Besondere Auszeichnungen und Programme

Bei der Ehrungsfeier wurden insgesamt zehn Einzelsportler sowie langjährige Mitarbeiterinnen des Turngaus gewürdigt, die sich auf vielfältige Weise um den Sport verdient gemacht haben. Darunter fanden sich Leiterinnen und Trainerinnen aus verschiedenen Disziplinen, die der Gemeinschaft durch ihr Engagement eine große Unterstützung bieten. Zudem wurde für den 4. Mai 2024 der Kongress „Bewegungsförderung im Kindergarten“ angekündigt, der sich gezielt an Erzieherinnen und Übungsleiter richtet, um die Gesundheitsförderung von Kindern im Ostalbkreis weiter voranzutreiben, wie [tgow.de](https://www.tgow.de) berichtete. Der Kongress wird von Experten geleitet, die Maßnahmen zur Integration von Bewegung in den Kindergartenalltag vorstellen. Dieses Engagement unterstreicht die Bedeutung von Sport und Aktivität in der Entwicklung junger Menschen und zeigt das Bestreben, gesunde Lebensweisen frühzeitig zu etablieren.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [stau.info](https://www.stau.info)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)